

Embajador del Japón Señor Eiichi Kawahara durante la visita de Cortesía a la Excelentísimo Ministro de Salud Señor Jorge Villavicencio.



El día martes 21 de enero El Embajador del Japón Señor Eiichi Kawahara realizó una visita de cortesía a la Excelentísimo Ministro de Salud Señor Jorge Villavicencio ocasión en la que abordaron temas acerca de la prioridad e importancia sobre la cooperación en el campo de la salud.

El Embajador Señor Kawahara explicó que en el campo de la salud el Gobierno del Japón ha presentado una cooperación en temas de salud materno infantil, en materia de oncocercosis, chagas y otras enfermedades. En ese mismo sentido explicó que el aprecia que el control de la enfermedad de Chagas en Guatemala es uno de los mejores ejemplos de la cooperación del Gobierno del Japón.

Por su parte la Excelentísimo Ministro Villavicencio resalto las prioridades del presidente Otto Pérez Molina en materia de salud como el Pacto Hambre cero. Otra de las prioridades del ministerio que menciono son vitales para su cartera son, digitalización de los hospitales y planteo la importancia de mejorar el acceso de agua potable como una medida fundamental para prevenir las diversas enfermedades y sobre todo evitar la mortalidad infantil.